

Veillez envoyer ce formulaire par courrier électronique à bidsparis@phillips.com au moins 24 heures avant la vente. Veillez lire attentivement les informations figurant dans la colonne de droite et noter qu'il est important d'indiquer si vous soumettez des enchères en tant que particulier ou au nom d'une entreprise.

Veillez sélectionner le mode d'enchère que vous souhaitez faire avec ce formulaire (veuillez en sélectionner un):

- En-personne
- Par correspondance
- Par téléphone

Panneau Nume rote

Veillez indiquer à quel titre vous participerez aux enchères (veuillez en sélectionner un):

- En tant que particulier
- Au nom d'une société

Titre de la vente		Numéro de la vente	Date de la vente
Titre	Prénom	Nom de famille	
Nom de la Société (le cas échéant)		Numéro de compte	
Adresse			
Ville		Etat/Pays	
Code postal			
Téléphone fixe		Téléphone portable	
Courriel		Fax	
Numéro de téléphone à appeler au moment de la vente (pour les enchères par téléphone uniquement)			
1.		2.	
Langue préférée (pour les enchères par téléphone uniquement)			

Veillez compléter la section suivante pour les enchères par téléphone et par correspondance uniquement.

Numéro de lot Par ordre consécutif	Brève description	Prix maximum en euros* Offres par correspondance uniquement

\* Hors la commission d'acheteur et TVA

Signature

Date

En soumettant ce formulaire, vous confirmez votre inscription/enchère(s) comme indiqué ci-dessus et acceptez les conditions de vente de Phillips comme indiqué dans les catalogues et sur notre site internet <https://www.phillips.com>.

- **Achats privés:** Une preuve d'identité sous la forme d'une pièce d'identité délivrée par une autorité gouvernementale et un justificatif de domicile récent seront exigés.
- **Achats de sociétés:** Si vous achetez pour le compte d'une société nous exigeons, une copie d'un document officiel émis par une autorité officielle (telle que le certificat de constitution, extrait kbis) ainsi que d'une preuve d'identité des propriétaires (y compris les bénéficiaires effectifs ultimes) et des administrateurs afin de vérifier le statut de la société. Ces documents doivent être accompagnés d'un document officiel confirmant le numéro d'immatriculation de la société à la TVA de l'UE, le cas échéant.
- **Conditions de vente:** Toutes les enchères sont placées et exécutées, et tous les lots sont vendus et achetés, sous réserve des conditions de vente publiées dans nos catalogues et en ligne à <https://www.phillips.com>. Veillez les lire attentivement avant de placer une enchère. Votre attention est attirée sur le paragraphe 4 des conditions de vente.
- Si vous n'êtes pas en mesure d'assister à la vente, nous pouvons exécuter les enchères en votre nom de manière confidentielle.
- Phillips facture à l'adjudicataire une commission d'acheteur, sur le prix d'adjudication de chaque lot, à l'exclusion de la commission de l'acheteur et de toute TVA applicable. La commission d'acheteur est exigible par l'acheteur en tant que partie du prix d'achat total aux taux suivants : 27% du prix d'adjudication jusqu'à 800 000 € inclus, 21% de la partie du prix d'adjudication supérieure à 800 000 € jusqu'à 4 000 000 € inclus et 14,5% de la partie du prix d'adjudication supérieure à 4 000 000 €.
- "Les offres d'achat" ou les enchères illimitées ne seront pas acceptées. Des offres alternatives peuvent être placées en utilisant le mot "OR" entre les numéros de lots.
- Pour les enchères par correspondance, veuillez indiquer votre limite maximale pour chaque lot, à l'exclusion de la commission de l'acheteur et de toute TVA applicable. Votre offre sera exécutée au prix le plus bas en tenant compte du prix de réserve et des autres enchérisseurs. Pour les lots sans prix de réserve, en l'absence d'autres enchères, votre offre sera exécutée à environ 50% de l'estimation basse préalable à la vente ou au montant spécifique, s'il est inférieur à 50% de l'estimation basse.
- Votre offre doit être soumise dans la devise de la vente et peut être arrondie au montant le plus proche, conformément aux paliers d'enchère du commissaire-priseur.
- Si nous recevons des offres d'enchères identiques, la première offre reçue aura la priorité.
- L'organisation d'enchères par téléphone ou par correspondance est un service gratuit que nous offrons aux acheteurs potentiels. Bien que nous fassions preuve d'une diligence raisonnable dans l'exercice de cette activité, nous ne pouvons être tenus responsables des erreurs liées à l'exécution de vos offres, sauf en cas de faute intentionnelle. L'acceptation d'enchérir par téléphone doit être confirmée rapidement par e crit ou par télécopie. Les lignes d'enchères téléphoniques peuvent être enregistrées.
- Veuillez soumettre vos offres au service des appels d'offres par courrier électronique à l'adresse suivante: bidsparis@phillips.com au moins 24 heures avant la vente. Vous recevrez une confirmation par courrier électronique dans un délai d'un jour ouvrable. Pour joindre le service des offres par téléphone, veuillez appeler le +33 153 71 77 87.
- Le paiement des lots peut être effectué par carte de crédit (jusqu'à 30 000 euros) en utilisant Visa, American Express ou MasterCard, ou par virement bancaire. Veuillez noter que les cartes de crédit sont soumises à une surtaxe.
- Les lots ne peuvent être retirés qu'après encaissement du paiement et paiement de tous les frais.
- En signant le présent formulaire d'enchère, vous reconnaissez et comprenez que nous pouvons traiter vos données à caractère personnel (y compris les données de catégories potentiellement sensibles) conformément à la politique de confidentialité de Phillips publiée sur le site <https://www.phillips.com> ou disponible par courrier électronique à l'adresse [dataprotection@phillips.com](mailto:dataprotection@phillips.com).
- Les locaux de Phillips et les lieux de vente et d'exposition peuvent faire l'objet d'une surveillance vidéo et d'un enregistrement. Les appels téléphoniques (par exemple, les enchères téléphoniques) peuvent également être enregistrés. Nous pouvons traiter ces informations conformément à notre politique de confidentialité.

- Veuillez cocher cette case pour recevoir des courriels sur les ventes, les expositions et les événements spéciaux proposés par les membres du groupe Phillips, comme indiqué dans notre politique de confidentialité disponible sur notre site Web à l'adresse <https://www.phillips.com>, où vous pouvez également mettre à jour vos préférences en matière de courriel ou vous désabonner à tout moment.

Please return this form by email to bidsparis@phillips.com at least 24 hours before the sale. Please read carefully the information in the right column and note that it is important you indicate whether you are applying to bid as an individual or on behalf of a company.

Please select the type of bid you wish to make with this form (please select one):

- In-person  
 Absentee Bidding  
 Telephone Bidding

Paddle Number

Please indicate in what capacity you will be bidding (please select one):

- As a private individual  
 On behalf of a company

<b>Sale Title</b>	<b>Sale Number</b>	<b>Sale Date</b>
Title      First Name	Surname	
Company (if applicable)	Account Number	
Address		
City	State/Country	
Post Code		
Phone	Mobile	
Email	Fax	
Phone number to call at the time of sale (for Phone Bidding only)		
1.	2.	
Preferred Bidding Language (for Phone Bidding only)		

Please complete the following section for telephone and absentee bids only.

Lot Number <small>In Consecutive Order</small>	Brief Description	Maximum Euro price* <small>Absentee Bids Only</small>

\* Excluding Buyer's Premium and VAT

Signature Date

By submitting this form you confirm your registration/bid(s) as above and accept the Conditions of Sale of Phillips as stated in the catalogues and on our website <https://www.phillips.com>.

● **Private Purchases:** Proof of identity in the form of government-issued identification and recent proof of address will be required.

● **Company Purchases:** If you are buying under a business entity, we require a copy of government-issued identification (such as the certificate of incorporation) as well as proof of owners (including ultimate beneficial owners) and directors to verify the status of the company. This should be accompanied by an official document confirming the company's EU VAT registration number, if applicable.

● **Conditions Of Sale:** All bids are placed and executed, and all lots are sold and purchased, subject to the Conditions of Sale published in our catalogues and online at <https://www.phillips.com> Please read them carefully before placing a bid. Your attention is drawn to Paragraph 4 of the Conditions of Sale.

● If you cannot attend the sale, we can execute bids confidentially on your behalf.

● Phillips charges the successful bidder a commission, or buyer's premium, on the hammer price of each lot sold. The buyer's premium is payable by the buyer as part of the total purchase price at the following rates: 27% of the hammer price up to and including €800,000, 21% of the portion of the hammer price above €800,000 up to and including €4,000,000 and 14.5% of the portion of the hammer price above €4,000,000.

● "Buy" or unlimited bids will not be accepted. Alternative bids can be placed by using the word "OR" between lot numbers.

● For absentee bids, indicate your maximum limit for each lot, excluding the buyer's premium and any applicable VAT. Your bid will be executed at the lowest price taking into account the reserve and other bidders. On no reserve lots, in the absence of other bids, your bid will be executed at approximately 50% of the low pre-sale estimate or at the amount specified, if less than 50% of the low estimate.

● Your bid must be submitted in the currency of the sale and may be rounded down to the nearest amount consistent with the auctioneer's bidding increments.

● If we receive identical bids, the first bid received will take precedence.

● Arranging absentee and telephone bids is a free service provided by us to prospective buyers. While we will exercise reasonable care in undertaking such activity, we cannot accept liability for errors relating to execution of your bids except in cases of wilful misconduct. Agreement to bid by telephone must be confirmed by you promptly in writing or by fax. Telephone bid lines may be recorded.

● Please submit your bids to the Bid Department by email to bidsparis@phillips.com at least 24 hours before the sale. You will receive confirmation by email within one business day. To reach the Bid Department by phone please call +33 1 53 71 77 87.

● Payment for lots can be made by credit card (up to €30,000) using Visa, American Express or MasterCard, or by wire transfer. Please note that credit cards are subject to a surcharge.

● Lots cannot be collected until payment has cleared and all charges have been paid.

● By signing this Bid Form, you acknowledge and understand that we may process your personal data (including potentially special category data) in accordance with Phillips's Privacy Policy as published at <https://www.phillips.com> or available by emailing [dataprotection@phillips.com](mailto:dataprotection@phillips.com).

● Phillips's premises and sale and exhibition venues may be subject to video surveillance and recording. Telephone calls (e.g., telephone bidding) may also be recorded. We may process that information in accordance with our Privacy Policy.

Please tick this box to receive emails about upcoming sales, exhibitions, and special events offered by members of the Phillips group, as referenced in our Privacy Policy available on our website at [www.phillips.com](https://www.phillips.com), where you may also update your email preferences or unsubscribe at any time.